
 

 

 

Commissione Consiliare 7^  Creatività e Promozione del Territorio, Turismo, Relazioni Internazionali, Politiche 

Culturali, Promozione della Cultura del Marmo e dell’Arte, Politiche giovanili 

Verbale della seduta del 27 settembre 2018 convocata alle ore 17.00 

 

 Gli argomenti all’ordine del giorno sono i seguenti: 

 

1. Relazione sulla via Francigena; 

2. Varie ed eventuali. 

 
************ 

Sono presenti: il Presidente Bassani, i consiglieri Bertocchi, Del Nero, Guadagni, Bottici, 

Vannucci e Spattini in sostituzione di Raffo. 

E’ assente il consigliere Andreazzoli. 

Svolge funzioni di verbalizzante la Dott.ssa Chiara Bertolini. 

Partecipano i rappresentanti della Pro Loco e della Parrocchia di Avenza e il dirigente Vitale. 

 

******** 

 
1. Relazione sulla via Francigena; 

Il Presidente Bassani apre la seduta riepilogando il percorso della Commissione sulla Via 
Francigena, procedendo quindi a dare lettura di una mail da cui emergono cifre e suggerimenti 
sulle attività e/o interventi da realizzare. 
Terminata la lettura , Bassani apre il dibattito. 
Relativamente al percorso trekking e alla ciclovia , sostiene la Pro Loco,si potrebbero fare degli 
interventi di rinforzo , in quanto in alcuni punti il percorso non risulta protetto e servirebbero 
anche degli appositi cartelloni con indicazioni puntuali . 
Si inserisce il Dott. Vitale che precisa che al momento non è ancora stata indetta la gara per i 
cartelloni da parte della Polizia Municipale. 
Ancora la Pro Loco segnala che non risulta conclusa, e pertanto è da ritenersi incompleta, la 
realizzazione dei marciapiedi in Via Provinciale Avenza Sarzana, realizzati per buona parte a lato 
monte della carreggiata  invece che lato mare. 
Vannucci interviene sottolineando che la tipologia di strada, in effetti, non consente di realizzare 
gli interventi da ambo i lati della strada, richiedendo piuttosto delucidazioni in ordine 
all’attraversamento pedonale su Viale Galilei. Nello specifico, Vannucci chiede se una volta 
terminato il percorso di Via Provinciale  e quindi giunti all’attraversamento su Viale Galilei, lo 
stesso è in linea o se invece risulta spostato, essendoci un incrocio. 
Sul punto, la Pro Loco chiarisce che l’attraversamento pedonale su Viale Galilei in effetti è 
spostato di circa una 20 di metri verso mare rispetto al termine della passeggiata di Via 
Provinciale. 
Con riferimento alla sicurezza, la ProLoco chiede al Dott Vitale chiarimenti in ordine lo stato 
dell’arte della convenzione del CAI. Il dirigente precisa che la stessa non è ancora operativa in 
quanto sono state richieste, dal CAI, alcune precisazioni in ordine alle attività da svolgere. 
Il Dott.Vitale comunica ai presenti che in ordine al progetto MIBAG  la Regione ha manifestato di 
non ritenerlo finanziabile così cme presentato, pertanto pone alcune suggerimenti in ordine alla 
sicurezza , invitando ad inserirli nel progetto. 
Il consigliere Bertocchi raccoglie il suggerimento proponendo di inserire la frana in Via acquafiora 
a Bonascola, ed il consigliere Guadagni sul punto comunica che sarebbe già pronto il relativo 
progetto . 
Bassani esprime il proprio parere favorevole a proporre  il progetto sopra esposto al vaglio della 
Regione ritenendo pertanto opportuno riconvocare la commissione nel giro di una settimana sul 



punto. 
Ciò definito, la Parrocchia di Avenza, a mezzo del proprio rappresentante, informa di aver 
pressoché concluso il file per la realizzazione dei cartelloni da posizionare lungo la via francigena 
nel cuore di Avenza, precisando di aver individuato le misure e di aver previsto, per ogni cartello, 
un barcode , ovvero un simbolo che visualizzato con cellulare permette un collegamento ad 
internet e quindi l’accesso diretto ad ulteriori informazioni rispetto a quelle indicate per iscritto 
nello stesso cartello. 
Vitale comunica la disponibilità di un soggetto privato ad investire 15.000€ per la via francigena, 
rimettendo quindi la valutazione alla commissione di cosa far finanziare con questa cifra. 

            Da ultimo Bassani richiama l’attenzione sulle attività promozionali da svolgere lungo il corso della     
           via francigena e la Pro Loco propone di coinvolgere gli artisti di strada  nel periodo natalizio,   
           ottenendo piena condivisione da parte dei presenti. 

In assenza di ulteriori discussioni, la seduta si chiude alle ore 18.10 
 
 
 
In assenza di ulteriori comunicazioni la seduta si chiude alle ore 16.10. 
 
Il funzionario verbalizzante 

         Chiara Bertolini 

                  F.to Il  Presidente 

                                                                                                          Cesare Bassani 

           F.to 

 

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con sistemi 

informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonchè dei commi 1 e 2 dell'art. 3 del 

decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto responsabile. 

 

 

 

 


